

Periódico: Greenpeace

Título: ¿Por qué es importante la conservación del suelo?

Tema: Alimentación

Subtema: Importancia conservación suelo

Referencia: Soto, J. (13 de julio de 2021). ¿Por qué es importante la conservación del suelo?. *Greenpeace*. Recuperado de <https://bit.ly/3n86TzL>

Resumen:

¿Por qué es importante la conservación del suelo?

El suelo, además de alimentarnos, es el hábitat de miles de plantas y numerosas especies animales, su conservación ofrece muchos beneficios al medio ambiente y a la vida humana, sin embargo, la industria agroalimentaria, la falta de protección gubernamental y las consecuencias del cambio climático lo amenazan.

Una hectárea de tierra fértil puede contener más de 300 millones de pequeños invertebrados: insectos, arañas, lombrices y otros animales diminutos. Conservar un suelo se refiere a llevar a cabo actividades que mantengan o aumenten la su salud, principalmente en áreas afectadas o propensas a la degradación, esto incluye la prevención o la reducción de la erosión, compactación y la salinidad, su conservación o drenaje; su mantenimiento o su mejoramiento de la fertilidad.

Diferentes estudios realizados por la FAO, la ONU, la Semarnat y otros organismos, mencionan que algunas de las consecuencias cuando los suelos han sido sobreexplotados y no han sido manejados con responsabilidad son: Crecimiento de la inseguridad alimentaria, disminución de la productividad y los ingresos de la agricultura y migración hacia áreas urbanas.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas